



12 juin

journée nationale de sensibilisation au

TDAH

organisée par le collectif

Planète
TDAH



<https://www.planete-tdah.org>

ARRAS

L'Association "TDAH pour une égalité des chances" vous propose...

Événements gratuits et ouverts à tous!

Samedi 11 juin

de 9h30 à 12h00
Stand de sensibilisation et d'informations au TDAH
Vente de crêpes et tombola
Marché d'Arras, devant le beffroi

Samedi 11 juin

de 14h30 à 17h30
Rencontres et échanges avec des professionnels de santé, des associations et des structures en lien avec le TDAH
Ateliers enfants et parents
Hall de l'Hôpital d'Arras

Dimanche 12 juin

départ de 9h30 à 11h00
"Des foulées pour le TDAH", course pédestre libre et ouverte à tous, sans enjeu
Parcours de 4 km et 6 km
Don libre à l'inscription
Au polygone de la citadelle d'Arras

Renseignements et détails

au 0687140327 ou par mail



egalitetdah.pasdecals@gmail.com

Le TDAH n'est pas lié à une carence éducative.

C'est un trouble neurodéveloppemental avec une haute héritabilité, dont

les manifestations principales peuvent être :

- la dysrégulation attentionnelle
- l'impulsivité
- l'hyperactivité
- la dysrégulation émotionnelle.

Changeons notre regard ! 2 millions de personnes concernées en France



Trouble du Déficit de l'Attention avec ou sans Hyperactivité